



FOIRE AUX QUESTIONS :

Peut-on dire que le catholicisme est une « religion du livre ? »

L'on dit facilement que judaïsme, catholicisme et islam sont les trois religions du livre.

Il est vrai que ces trois communautés ont un livre à la base de leur foi :

La Bible des Juifs,

La Bible des Chrétiens (= la précédente augmentée de plusieurs livres écrits directement en grec et surtout du Nouveau Testament),

Le Coran des Musulmans.

A la suite des Juifs, nous croyons que la Bible est la Parole de Dieu, sous la forme d'une Ecriture humaine.

Incarnée dans un langage humain, la Parole de Dieu est une réalité toujours présente qui déborde de toute part le livre de la Bible. Car Dieu me parle à travers la création, si belle à contempler, à travers mes frères à aimer, à travers les événements de mon existence concrète.

La Parole de Dieu se fait entendre en particulier à la Messe du dimanche. Allez l'écouter : un enfant, dérangé par le bavardage de ses voisins, s'écrie : « Fermez-la, c'est Dieu qui parle ! »

Quant à toi, fais silence en toi-même, laisse la Parole entendue résonner dans ton cœur.

Dieu a quelque chose à te dire, car Il t'aime.

Et si tu lis la Bible, transforme les mots en parole vivante. Un bon moyen : lis à haute ou moyenne voix. Que tes oreilles ou tes yeux transmettent à ton cœur la Parole de vie.

Paul-Marie Guillaume
Evêque émérite de Saint-Dié

